

茨城県 北茨城市

(人 口) 41,801人 (R2.10.1現在)
(面 積) 186.79km²
(ふるさと納税寄付額) 5,821件
(令和3年度) 108,570千円

北茨城市は太平洋に面した茨城県の最北部に位置しております。
市内には湯量豊富な温泉や港町ならではの新鮮な海の幸と新緑や紅葉が美しい花園溪谷など豊かな自然を有する県内でも有数の観光地です。



二ツ島

象にも見えるという島。島に向かって願うとそれが叶うと言われているパワースポット。



花園神社

1300年の歴史を誇る神社。溪谷に囲まれて神秘的な雰囲気にもまれる。



あんこう鍋

北茨城市の特産品であるあんこうを使った鍋料理。濃厚な味わいで最後まで美味しく食べられます。



あんこうサミット

全国のあんこう料理を一箇所に集めた食の祭典。

北茨城市の子どもたちの未来につなぐ

北茨城市では、ふるさと納税の使いみち6つの中に、教育分野での用途がございます。北茨城市は「子育て一番」として子育て支援に力を入れており、教育分野に用途を指定していただいた寄附金をもとに、小学1年生へのランドセルの配布、市民図書館の蔵書の購入費用や小学校の遊具の補修等、子どもたちが有意義に勉強や運動ができる環境整備に活用させていただいております。また、戦争を知らない子どもたちへ戦争の悲惨さや平和への想いを伝えることを目的とし、広島県の戦争遺構への学習旅行の助成としても活用しております。



寄附金を活用して戦争遺構を見学

皆さんの寄附がこんなに役立っています！

小学校入学記念品事業

北茨城市では、同事業を30年以上前から実施しております。少子高齢化により児童数は減少傾向ではございますが、ピカピカのランドセルを背負い通う姿はこれから続く【学生生活】の象徴となります。今までは2色(黒赤)しか選べなかったのを令和5年度からの新1年生は4色選択可能となりました。約300名の新1年生が誕生し、自身で選択したランドセルを背負い登校いたします。



寄附金を活用して記念品を贈呈

応援しています！～寄付者の声～

- ・コロナになって、なかなか訪れることができず、少しでも北茨城市が元気になればと思い応援させていただきました。
- ・あんこう鍋が美味しくて、ついついふるさと納税サイトでポチっとしてしまいます。これからも美味しいあんこう料理をお願いします。

感謝しています！～地域からの声～

新型コロナウイルス感染症により観光業は大きな打撃を受けましたが、ふるさと納税を通して、観光施設の修繕等を行うことができ、アフターコロナに備えることができました。また、教育や医療の分野でも児童や患者に向けた支援体制を行うことができました。皆様のご寄附に感謝申し上げます。